

# Tarot Económico Del Amor Por Fecha De Nacimiento, Tarot Amor Me Ama

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Jueves, 15 Diciembre de 2022

61 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Lector de tarot. Numerólogo. Psicología de las relaciones. No hago rituales, no traigo ningún daño. Pero puedo hacer un análisis general de personalidad por fecha de nacimiento, puedo ver tus talentos ocultos, tu entrada al canal del dinero (por qué no recibes dinero), compatibilidad con tu ser querido y su carácter, dar consejos para solucionar sus problemas articulares. Puedo ver sus deudas kármicas y cómo arreglarlas. ¡Todas sus respuestas están encriptadas en su matrix! Llamanos para leerte el tarot: +34; (+44); ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: +800; Aries solo te quedas inquieto sin saber que hacer cuando estas enamorado y no sabes si el amor es correspondido. El amor. Casados y enamorados del signo vivirán momentos felices con sus compañeros de vida; los acuerdos se sucederán y lograrán disfrutar de una vida cotidiana e íntima muy gratificante. La economía. Ha llegado el momento de tomar decisiones trascendentales respecto a trabajo, negocios y profesión; hazle caso a tu voz interior, te llevará por el camino adecuado. Su salud. Cuida tu garganta. HORÓSCOPO DE TAURO: +801; Tauro es muy leal y transparente con los demás, no le gustan las mentiras ni mucho menos ser hipócrita. Él siempre te dirá la verdad por más que esta pueda doler. El amor. Acciones positivas estimulan uniones y reencuentros entre parejas en crisis o distanciadas; para los solos del signo, también se amplía el horizonte social, habrá invitaciones, nuevos amigos, y alegrías, relacionados con la profesión o el estudio. La economía. Prosperan las actividades en equipo, así como las oportunidades relacionadas con amistades y todo lo que provenga de mentores o personas protectoras. Su salud. El equilibrio emocional repercute favorablemente en la salud. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +802; Géminis: El amor es ese sentimiento que se genera de repente. Puede parecer efímero, pero estará siempre presente si escogemos a la persona adecuada. El amor. Los astros, adversos, obligan a pensar seriamente en tus decisiones en el escenario amoroso, tal vez sea conveniente reflexionar antes de actuar. La economía. La vida social estará muy relacionada con lo profesional, trata de no pasar por alto algunos contactos que pueden ser muy provechosos en el futuro; los diálogos informales con colegas pueden despertar una dosis de creatividad que puede ser muy fructífera. Su salud. Practicar actividad física por la mañana es una excelente manera de comenzar el día con más energía. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +803; Cáncer mira demasiado atrás, vive entre sueños y decepciones casi toda su vida... El amor. Tus sentimientos entran en estado de ebullición: trata de no desbordarte, tus sueños pueden hacerse realidad si aceptas los tiempos de tu otra mitad. La economía. Aunque el esfuerzo que pones en tus actividades puede resultar agotador por momentos, debes saber que lo vale, porque estás dirigiéndote hacia el éxito: lo importante es no perder de vista los objetivos. Su salud. Es un buen momento para hacer un

chequeo de salud. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Cuando tengas un mal día, habla con Leo. No sé cómo lo hacen pero acaban por cambiarte el chip y es seguro que acabes a carcajadas. El amor. Las alegrías que provienen del intercambio amoroso disuelven cualquier preocupación de la vida cotidiana: un excelente clima emocional para los hijos del Sol. La economía. Un inesperado y efectivo golpe de timón demostrará que la suerte no es tan esquiva como has sentido últimamente: te acercas con tesón a tus metas reales. Su salud. Una dieta sana puede mantener tu salud en equilibrio. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo dirá exactamente lo que piensa en el momento, y si no lo dice, lo podrás leer en su rostro...El amor. Buenas influencias favorecen la comunicación afectiva, prevalecerán los sentimientos positivos y la necesidad de agradar. La economía. Con respecto a tus ocupaciones, te verás en la posición de tomar ciertas decisiones pese al riesgo de equivocarte, trata de enfocarte en los objetivos. Su salud. Necesitas practicar alguna actividad que te ayude a relajarte. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra disfruta teniendo largas conversaciones interesantes con sus mejores amigos. Casi más que en una fiesta. El amor. Una amistad con una persona de tu entorno laboral o de estudios tenderá a convertirse inesperadamente en un romance de gran voltaje erótico, no alimentes falsas expectativas porque fuera del ámbito en que se desarrolla, tu vida lleva un rumbo hacia otra dirección. La economía. La buena formación académica y la preparación personal favorecerá la obtención de ventajas en el plano laboral, la recompensa a tanto esfuerzo finalmente brindará sus frutos. Su salud. Tendencia a las alteraciones nerviosas, trata de dominar tu ansiedad. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio adora a la gente que piensa por si mismoEl amor. Te sentirás tan a gusto y tan compenetrado en tu relación sentimental, que no te importará perder tu preciada libertad; te brindarás alegre y espontáneamente a una nueva etapa de crecimiento sin dudarlo un segundo. La economía. Apela a tus condiciones para la discreción y evitarás exponerte a las acciones de quienes no saben manejarse éticamente. Su salud. Cansancio. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; A Sagitario no le interesa siempre ser el bueno de la película, sabe que ser el malo es a veces, más divertidoEl amor. El buen humor y una actitud positiva generará alicientes que ayudan a convivir en una jornada matizada por gratificantes instancias afectivas. La economía. La perseverancia taurina es uno de los rasgos más importantes de su personalidad: sé fiel a lo tuyo y defiende tus capacidades. Su salud. Cuídate de gripes o resfríos. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Más que demostrarle que le quieres, demuéstrale a Capricornio &#9809; que puede confiar en ti y que tú confías en él. Y todo irá sobre ruedas. El amor. La temperatura en cuestiones amorosas crece: los amores pasajeros y la posibilidad de estrechar vínculos se verán muy favorecidos. La economía. Momento ideal para que prosperen las actividades intelectuales y el estudio. Su salud. Busca alguna actividad que te relaje. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Los Piscis tienen una gran capacidad para comprender a los demás...El amor. Las opiniones frontales pueden opacar momentos de felicidad amorosa; trata de pulir los escollos que pueden hacer fracasar tus relaciones sentimentales. La economía. Influencias astrales propicias auguran un ciclo de buenas oportunidades profesionales; ordena tu economía, las otras cuestiones seguirán su rumbo sin dificultades. Su salud. Buen momento para comenzar una dieta. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Las discusiones con Acuario no fortalecen la relación de ningún modoEl amor. En el área afectiva, es un momento ideal para poner en marcha proyectos de familia; la buena comunicación y la tolerancia son fundamentales para el entendimiento y la relación se nutre gratamente con intercambio y renovación. La economía. Lo positivo: los astros apuntalan el aumento de la creatividad aplicado al progreso laboral. Su salud. Necesitas pasar más tiempo en contacto con la naturaleza.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)